
Sitzungsleitung: Maximilian Müller
Protokoll: Maximilian Müller

Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 23.11.2023

Anwesenheit:
● Sofia
● Anna Lotta
● Ben
● Johanna
● Mathis
● Jan
● Maxi (FSR)
● Roman
● Isabel (FSR)
● Flo

TO:
1. Begrüßung
2. Finanzen
3. StuRa Bericht
4. Website
5. Winterfest
6. AKs
7. Sonstiges

Die Sitzung wurde um 16:30 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellt fest, dass sie beschlussfähig ist

TO1: Begrüßung
● Die Protokolle vom 16.11. und 09.11.23 wurden einstimmig verabschiedet

TO2: Finanzen
● Wichtige Info: Bis zum 01.12. müssen alle Finanzanträge eingereicht werden!

→ D.h. bis spätestens nächste Woche Max geben!
● Wir brauchen immernoch einen neuen Finanzer!
● Wir müssen bis zum 15.12. all unser Geld ausgeben, sonst geht es zurück an den

StuRa
→ 30.11. machen wir eine Budget-Sitzung um herauszufinden was wir noch kaufen
wollen

TO3: StuRa-Bericht
● Gibt es hier

TO4: Winterfest
● Weihnachtsbaum wird geduldet
● Frage: Übernimmt das Direktorium wieder die Essensversorgung
● Anschaffungen so far:

○ Besteck

https://docs.google.com/document/d/1uiC0BoaKfdoXKHZyBKFG_G3gFUtutOOoNrT2CElIe-8/edit?usp=sharing


○ Preise für Wettbewerbe
○ Ordentlich was um die Wände abzukleben

● Aktivitäten:
○ Plätzchenwettbewerb für Dozis
○ Plätzchenwettbewerb für Studis
○ Pub-Quiz → Roman
○ (Dozi)Karaoke mit Weihnachtsliedern

● Wir fangen schon mit Werbung an
● Wir fangen am 07.12. mit Intensivplanung an und besprechen die restlichen Sachen

am 14.12.

TO5: AKs
● Johanna hat gerade keine Kapazität sich um den AK Prävention zu kümmern

→ Macht aber trotzdem einen Doodle
● Maxi macht einen Doodle zum AK Dokumentation
● AK Journal

○ Die Versammlung hat einstimmig beschlossen den Arbeitskreis Journal zu
gründen

○ Simon wurde einstimmig zum Leiter des AK Journal berufen
● Wir wollen keinen AK Events

TO6: Website
● Auf der Website steht ein falscher Termin

→ Wird geändert
● Irgendwo funktioniert ein Link nicht
● Anna Lotta hat sich bereiterklärt die Website gelegentlich zu überarbeiten

TO7: Sonstiges
● Nix

Die Sitzung wurde um 17:41 Uhr geschlossen


